

Ausstellung



Europa ein Gesicht geben



Europa hat viele Gesichter
- ist bunt und vielfältig.

Doch die Europäische Gemeinschaft
befindet sich aktuell in einer großen
Krise.

In dieser Situation vor der Europa-
wahl am 26. Mai 2019 geben Brüh-
lerinnen und Brühler Europa ihr
Gesicht und setzen sich für Europa
ein.

**Begegnungszentrum margaretaS, Brühl
vom 6.5. bis 26.5.2019**

Eröffnung

am 6.5.2019, 19.30 Uhr

im Rahmen der Veranstaltung

„Stell Dir vor, Du wirst wach und Europa ist weg...“

mit Judith Schilling und dem Journalisten Michael Stempel